

Los Moros y Cristianos presentan su cartel

04/04/2025



Salvador Lázaro y Pedro Serrano | Marta Maestre.

La cuenta atrás de los Moros y Cristianos ha comenzado con la presentación del cartel. Cuando restan 54 días para las fiestas, la Junta Central de Comparsas, en su sede, ha presentado esta tarde el cartel anunciador de las fiestas que tendrán lugar del 29 de mayo al 2 de junio. Se trata de un diseño del artista eldense Salvador Lázaro.

Con fondo rosa, cuenta con la manta musulmana en la que se lee "Idella de mis amores" y de él salen nueve brazos, uno con el vestuario de cada una de las nueve comparsas festeras que a su vez portan sus escudos o distintivos.

El creador del cartel ha asegurado que ha apostado por

reflejar los días de hermandad y unión que se viven en la ciudad durante las fiestas. Es un abrazo entre todas las comparsas.

El presidente de la Junta Central de Comparsas, Pedro Serrano, ha felicitado al ganador del concurso y ha animado a la población a disfrutar de cada acto previo a las fiestas.

El edil de Fiestas, David Guardiola, ha resaltado que "haya participantes de toda España, pues hace que todo el país lo conozca".

En la 30ª edición del concurso han participado un total

de 39 artistas de toda España, de lugares como Pontevedra, Logroño o Sevilla, que han presentado 54 diseños. El jurado ha escogido un diseño ganador y ha hecho dos menciones de honor de entre los nueve finalistas. El jurado está compuesto exclusivamente por mujeres eldenses, las artistas Irene Vidal, Ana Ortín y Concha Pérez y han destacado el impacto visual cartel.

La exposición del concurso se puede visitar en la Casa de la Viuda de Rosas, sede de la Junta Central.

